

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Selama pelaksanaan proyek MBKM Cluster di Desa Curug Sangereng, penulis dan kelompoknya mengerjakan tiga yaitu pembuatan *website* dan *mobile website* untuk Posyandu Desa Curug Sangereng, desain kemasan untuk UMKM Kripik Singkong Desa Curug Sangereng, serta membuat konten media sosial dan dokumentasi untuk Karang Taruna Desa Palasari. Penulis bertanggung jawab atas *User Interface (UI) Mobile Website* Posyandu sebagai sebuah media informasi dan menggunakan metode *Human Centered Design (HCD)* yang melibatkan tahapan *Inspiration, Ideation, dan Implementation*. Dalam proyek *Mobile Website* Posyandu, penulis memulai dengan pengumpulan data melalui wawancara dan FGD dengan staf posyandu untuk mengidentifikasi kebutuhan fitur yang *user-friendly*. *Prototyping* dan *user testing* dilakukan oleh penulis untuk memastikan desain memenuhi kebutuhan pengguna, dengan fitur-fitur penting seperti log in, riwayat data, *input data*, dan grafik yang mudah dipahami. Penulis menggunakan *Figma* untuk merancang alur pengguna dan visual *website*, memastikan desain sesuai dengan identitas visual desa.

Dalam proses perancangan *imagery* dan ikonografi untuk *website* Posyandu Curug Sangereng, penulis menentukan konsep visual minimalis, flat, dan *inviting*, serta membuat sketsa dasar dan berbagai ikon yang relevan. Setelah implementasi dan *user testing*, hasilnya menunjukkan desain *imagery* dan ikonografi yang jelas dan tidak membingungkan. Untuk proyek media promosi sosial media Karang Taruna, penulis menggunakan HCD untuk merancang konten promosi yang terdiri dari *feeds* hari raya beserta poster promosi untuk media sosial Karang Taruna. Poster digital dan cetak dibuat untuk menyebarkan informasi lebih luas dan meningkatkan pengetahuan penduduk mengenai media sosial Karang Taruna.

5.2 Saran

Setelah menjalani rangkaian MBKM Cluster Proyek Desa, penulis mendapatkan ilmu mengenai menjadi seorang desainer yang berhubungan secara langsung dengan klien yang berada di Tingkat desa. Berikut merupakan beberapa saran yang diberikan untuk pembaca, terutama yang akan menjalankan proyek yang menyerupai MBKM Cluster Proyek Desa ini.

1. Melakukan komunikasi yang baik dan efektif dengan berbagai pihak yang terlibat dengan proyek. Mengutamakan keinginan dari pengguna proyek yang akan merasakan dampaknya secara langsung, dan berani menjelaskan argumen dengan data yang sudah diperoleh.
2. Membentuk struktur dan pembagian tugas yang jelas di dalam kelompok agar tidak terjadi miskomunikasi.
3. Berdiskusi bersama dengan kelompok sebelum melakukan Keputusan yang akan berdampak kepada kinerja kelompok.
4. Menetapkan target yang realistis saat menyusun *timeline* dan pandai mengatur waktu pribadi agar sesuai dengan target.
5. Melakukan asistensi laporan serta hasil desain kepada semua pihak yang terlibat sampai terdapat hasil yang disetujui oleh semua.

Demikian merupakan saran yang ingin disampaikan oleh penulis. Saran diharapkan dapat membantu pembaca agar dapat menjalankan proyek yang serupa lebih efektif dan efisien.

